

MARCHE de NOEL de Braine-le-Château – 15 & 16/12/2018

Voilà, l'Abeille du Hain termine 2018 en beauté !

Cette année, le Marché de Noël de B-L-C était organisé sur 2 jours. Heureusement qu'une équipe de plus de 10 bénévoles du cercle se sont succédés pour la tenue du stand où les produits de la ruche sont toujours aussi appréciés des visiteurs.

Comme vous le constatez, la bonne humeur était une fois de plus au rendez-vous. Un tout grand **MERCI** à nos membres pour leur disponibilité, ainsi qu'au Royal Syndicat d'Initiative local pour ses qualités d'accueil.

Le comité de A.H.







